

tenant nos regards toujours fixés sur les enseignements de la saine doctrine. S'il nous arrive de trébucher quelquefois, nous espérons, avec la grâce de Dieu, qu'il ne nous sera pas difficile de nous relever et de reprendre la vraie route, que nous n'aurions jamais dû quitter.

Entrons en matière. Les devoirs des enfants envers leurs parents se rapportent en général au *respect*, à *l'amour* et à *l'obéissance* qu'ils doivent aux auteurs de leurs jours.

Parlons d'abord du respect ou de l'honneur que les enfants doivent à leurs parents.

Pourquoi les enfants sont-ils obligés d'honorer et de respecter leurs parents plus que les autres ? Parceque les parents tiennent auprès de leurs enfants la place de Dieu. La haute prérogative des parents, d'être pour leurs enfants les représentants de Dieu, est proprement le fondement et la source de tous les devoirs des enfants. La raison, aussi bien que la foi, prouve invariablement que les parents sont véritablement en possession de cette haute prérogative. La raison et la foi enseignent d'une voix unanime que Dieu gouverne d'une manière invisible toute la société et chaque famille en particulier, qu'il conduit et dirige ces derniers encore d'une manière visible par le moyen des parents, qu'il revêt pour cette fin d'une portion de sa dignité et de sa majesté.

C'est pour cela que Jésus-Christ dit dans St. Mathieu, 23, 9 : " Vous n'avez qu'un Père, qui est dans le ciel ". Ce nom ne convient aux autres qu'en tant qu'ils sont les représentants de Dieu, d'où vient toute paternité et sur la terre et dans le ciel. Eph. 3, 15.